

Strasbourg, le 17 juillet 2025

## culture.strasbourg.eu

# Un nouveau site internet dédié à la culture dans toute l'Eurométropole de Strasbourg

L'Eurométropole de Strasbourg développe une politique culturelle qui place au centre de son action l'accessibilité au plus grand nombre et l'équité territoriale. Après plus de deux ans de travaux, la collectivité est fière de présenter **un nouveau site internet dédié entièrement à la culture dans l'Eurométropole : [culture.strasbourg.eu/](http://culture.strasbourg.eu/)**

Il permet à l'ensemble de ses habitantes et habitants de disposer d'**un outil performant facilitant l'accès à l'offre culturelle sur l'ensemble des communes**. Il est également à disposition des communes et des acteurs culturels pour valoriser leurs programmations et projets.

Ce nouveau site **met en valeur la richesse et le foisonnement culturel du territoire et répond à un véritable besoin des citoyens et citoyennes**. Une étude en 3 phases a été menée auprès de 950 personnes (entretiens en face à face, enquête en ligne, focus groupes) afin de définir les besoins et de répondre aux attentes par rapport aux sorties et pratiques culturelles des habitantes et habitants de l'Eurométropole et au-delà.

Ce site clair et dynamique intègre :

- **des actualités et un agenda multi-critères** favorisant un accès simplifié à toute l'offre culturelle avec des renvois vers les billetteries en ligne.
- **une recherche personnalisable grâce à des filtres** : pour le jeune public, à proximité de chez soi, gratuité des événements, accessibilité pour les personnes en situation de handicap, etc.
- **des cartographies et des parcours patrimoniaux**, plébiscités lors de la concertation. Cette proposition entre en résonnance avec l'extension du label Pays d'Art et d'Histoire au territoire eurométropolitain récemment obtenue.
- **un formidable outil pour le corps enseignant** pour l'organisation de programmes culturels, en cohérence avec la politique d'Éducation Artistique et Culturelle (convention avec la Direction Régionale des Affaires Culturelles et le Rectorat votée lors du dernier conseil eurométropolitain).

Contact Presse :

Service presse – [info.presse@strasbourg.eu](mailto:info.presse@strasbourg.eu) – 03.68.98.68.71  
[strasbourg.eu/espace-presse](http://strasbourg.eu/espace-presse)



La mise en ligne de ce nouveau site internet, marque aussi le dévoilement d'une campagne de communication institutionnelle, qui réaffirme l'importance de la culture dans notre société actuelle. Déclinés autour du concept de « LA CULTURE NOUS TRANSFORME », les visuels rappellent à travers différentes accroches thématiques, combien LE CINEMA NOUS FAIT VIBRER ou à quel point LE SPECTACLE NOUS OUVRE L'ESPRIT par exemple.

Visuels de communication : [à télécharger ici !](#)

